

Das Ende einer Ära

Nach 17 Jahren ist dies die letzte Ausgabe von 'Südasiens', die in Dortmund 'gemacht' wurde. Das Südasiensbüro und die Redaktion der Zeitschrift werden ab sofort - wie bereits vorher angekündigt - ihren Sitz in Bonn haben (Anschrift, Tel/Fax und e-mail siehe Impressum). Damit geht nicht nur die 'Ära Dortmund' zu Ende, auch ich werde mich aus dem 'Alltagsgeschäft' des Südasiensbüros zurückziehen und nur noch im Vorstand des Vereins aktiv sein. 17 Jahre als Geschäftsführer und verantwortlich für die Zeitschrift sollen reichen. Es war eine ereignisreiche und spannende Zeit, die ich nicht missen möchte. Diejenigen, die nie die Gelegenheit hatten, an der Produktion von 'Südasiens' beteiligt zu sein, wissen nicht, wie diese Zeitschrift, mittlerweile eine der ältesten 'Nord-Süd'-Zeitschriften in der Bundesrepublik, jeweils entstanden ist. Irgendwie haben wir es immer geschafft, das Erscheinen zu garantieren. Oft mit viel Improvisation, meist in nächtelanger Arbeit, aber mit viel Spaß. Viele Autorinnen und Autoren haben sich in dieser Zeit am "Füllen" der Zeitschrift beteiligt - die meisten davon haben dafür nie ein Honorar erhalten. Ich möchte bei dieser Gelegenheit allen danken, die den Verein, seine Zeitschrift und mich als Geschäftsführer und Redakteur von 'Südasiens' unterstützt haben. Und ich bitte alle, diese Unterstützung auch dem neuen Team in Bonn zuteil werden zu lassen.

Walter Keller

Walter Keller



Die letzte Redaktionssitzung in Dortmund mit Walter Keller (stehend), Bernd Basting (links) und Dirk Geilen (Foto: Jürgen Clemens)